

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiéndose además, gratis, una edición á los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑÍA TRASATLÁNTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Plus, 1'50
Provincias, trimestre • 5'00
Número del día 10 céntimos.
Anuncios á precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Las buenas obras

Es imposible negar que á la práctica de las buenas obras ha querido Dios vincular infinitos goces y placeres más delicados que á cualquier otro género de obras.

No puede ser de otra manera, y sólo se comprende fácilmente, si atendemos á que nuestro corazón nada ama con más vehemencia y efusión como el bien, único móvil de sus aspiraciones. Si una continúa experiencia acredita que todo tiende y se dirige hácia su principio y origen, nos será facilísimo el comprender por qué la voluntad se dirige hácia el bien y huye del mal como de un escollo ó de un funesto precipicio, de igual manera el corazón ama y desea lo que quiere la voluntad y esta á su vez, lo que la inteligencia presiente como sueño, y como tal, conforme con todas nuestras más nobles aspiraciones.

Así vemos que la inteligencia presenta primero la obra buena como tal; después la impone y presenta á la voluntad, y si ésta la consume, el corazón siente un placer tan inexplicable como verdadero, tan puro como desinteresado. ¿Quién no ha experimentado este consuelo, cuando ha ocurrido alguna necesidad? ¿Quién al socorrer al balbuciente anciano no ha sentido dar un salto de júbilo su corazón? ¿Quién, no ha derramado lágrimas de alegría al ver que una mano oculta pero generosa, consuela la viudez y ampara á la desventurada huérfana? Si todas estas obras buenas tienen tan pronto como eficaz recompensa, vale mucho más que lo practiquemos, que no que con fría imparcialidad los contemplemos, privándonos de sus delicados goces.

NOTICIAS VARIAS

Notas municipales

Se nombra oficial de nave de la Casa de Matanza, á don José Fernández Ezpeleta, con el haber diario de 3 pesetas 75 céntimos, en tanto dura la licencia del que lo es en propiedad don Alfonso Fernández Ezpeleta.

El señor alcalde dirige oficio al señor presidente de la Sociedad de aguas potables, demostrando el poco fundamento de las razones que alega, para justificar que el incumplimiento de los servicios en los días 31 de Agosto y 1 y 2 del presente mes.

El propietario de la dehesa de Campo Soto, expone las razones que tiene para no criar ni fomentar los pastos en la misma, que según entiende, corresponde al Ayuntamiento, que es el colono, efectuar tales trabajos.

Se contesta por la alcaldía al nuevo jefe del Arsenal de la Carraca, don Diego Carlier, agradeciéndole los ofrecimientos que al posesionarse hace al alcalde y corporación.

El juzgado de instrucción del primer regimiento de Infantería de Marina, pregunta á la alcaldía, si existen en esta población, parientes cercanos del soldado Carlos Rodríguez Díaz.

Aviso

Encontradas en la vía pública dos papeletas del Monte de Piedad, operación de ropas, y dos llaves, las personas que se consideren con derecho á ellas, pueden reclamarlas en la secretaría municipal, sección de alcaldía, donde se encuentran.

Reválida

Mañana sábado realizará los ejercicios en la Real Academia de Santa Cecilia para obtener la Reválida de profesora de piano, la aventajada alumna del profesordón José Galvez Ruiz, señorita Juana María Sánchez Gil.

Luego marchará á Madrid, á continuar los estudios, que los pensionará S. M. la Reina á instancia del duque de Santo Mauro.

Deseamos un brillante examen á tan distinguida alumna.

Una lápida

En el taller de mármoles de don Rafael Sánchez Camacho, ha sido construida la lápida que ha de cubrir el nicho que guarda los restos de la respetable señora doña Amalia Navarro Masotelli, viuda de Aubray.

Es una verdadera obra de arte que honra al taller donde ha sido hecha.

Es de mármol azul, alicatada en excelente mármol blanco también, con letras al relieve.

Nuestra enhorabuena

Ha obtenido la calificación de sobresaliente en Historia Natural, el distinguido joven don José M.ª Peman, alumno de este Instituto General y Técnico.

Deseamos su alivio

Guarda cama ligeremente indispuerto, el secretario de este Gobierno civil D. Leonardo Aranguren

Viajeros

Regresó de Madrid, el Sr. D. Pelayo Quintero, por el que sabemos que su señor hermano D. Antonio, se encuentra muy mejorado de la enfermedad que le aqueja, lo que celebramos muy sinceramente.

—Regresó ayer de Sevilla, el distinguido joven D. César Peman Pemartin.

—De París regresó la Excm. Sra. D.ª Julia Martínez de Díaz Rocaful, con su hijo el doctor en medicina D. Enrique Díaz Martínez.

—D. Rodrigo Guerrero, hermano político de nuestro querido amigo el catedrático de esta Facultad de Medicina D. Benito Arroyo, llegó ayer á esta procedente de Constantinopla.

—Regresó de Madrid, la distinguida señora viuda de Poggio, á la que acompañaban sus hijos.

—Pasó ayer el día en Cádiz, el exalcalde de Rota D. José M.ª González Arjona.

—De Sevilla, regresó el senador del Reino, nuestro querido amigo Excmo. Sr. D. Ramón de Carranza.

—A Jerez y Sevilla, marchó el señor conde de Villafuente Bermeja.

Detenidas

En la calle Obispo Urquinaona, se maltrataron de obras, promoviendo bastante escándalo, las individualas Antonia Camacho y Carmen Gutiérrez, habitante, la primera en la calle del Pasifium, núm. 25, y, la segunda en la de Pozo de las Nieves, núm. 10.

El cabo supernumerario de sereno Juan Ortiz, y el número del mismo cuerpo José Moreno, condujeron á una y otra á la inspección de vigilancia.

E. P. D.

A las tres de la tarde de ayer fué conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver de D. Pedro Luis Liaño, hermano de nuestro amigo y correligionario D. Mariano, del comercio de esta plaza.

Al acto concurren numerosos industriales de esta plaza, sobre todo de los gremios de restaurantes y cafés, á que durante largos años perteneció el finado.

El duelo estaba constituido por D. César Gutiérrez, en nombre del Centro Cantabro; D. José Cobos Pérez, D. Carlos Quevedo, D. Primitivo Collantes y D. Alberto Elejalde.

Detrás del duelo marchaban numerosos carruajes de las empresas gaditanas y algunos particulares.

A sus dolores, y muy particularmente á su hermano D. Mariano, hacemos presente el testimonio de nuestra condolencia.

Apertura de una nueva farmacia

Ayer tarde se celebró la apertura oficial de la nueva y hermosa oficina que el ilustrado farmacéutico Sr. D. Rafael Vargas ha instalado en la calle Valverde número 20.

Levantada la oportuna acta que fué firmada por los señores subdelegado de Farmacia don Emilio Rodríguez, subdelegado de Veterinaria señor Almansa, y el médico de Beneficencia señor Meléndez.

El Sr. Vargas presentó todos los medicamentos y aparatos que los citados señores hubieron de pedirle.

Hecha la notificación oficial y dado el oportuno permiso para abrir el elegante establecimiento, el Sr. Vargas obsequió á la concurrencia con vinos y pastas.

Al beber el champagne el Sr. Rodríguez brindó por el nuevo compañero y su mayor prosperidad.

Los asistentes todos agradecieron las bondades de los señores de la casa, que con una amabilidad exquisita, atendieron con extrema solitud á los invitados.

Deseamos al nuevo vecino Sr. D. Manuel Vargas muchas bienandanzas en su negocio.

Como nota curiosa citaremos que el primer producto que se despachó fué al ilustrado sacerdote Sr. Bargetón, allí presente.

La farmacia, elegante y á la moderna, es la última palabra, y en cuanto á preparación y surtido, excelentes.

El pescaño

Precios que alcanzaron las ventas del pescaño en los días 24 y 25 de Septiembre de 1913. Mercado de la Pescadería en la tarde del día 24.

Ventas por pesadas de 4 kilos.
Salmonetes pesetas 5'25; morralla, 2'75; acedías 6'25; chocos, 2'75; herreras 3'50; caballas 6 las 4 docenas.

Mercado de la Pescadería en la mañana del día 25.

Ventas por pesadas de 4 kilos.
Pescadilla, pesetas 3'50, 2'75; morralla, 2'75. 1'50; acedías, 6'60; sardinas, 1'75; lisas, 3'75; corvinata, 4; fajas, 3'25.

Mercado de la Libertad en la mañana del día 25.

Ventas por kilos.
Pescadilla, pesetas, 0'80, 0'90, 1; Besugos y dentones, 0'50, 0'40; corvina, 1; sardina, 0'60, 0'50; lisas, 1; acedías, 1'75.
Cádiz 25 de Septiembre de 1913.

Las murallas de San Carlos

El expediente relativo á las naves de la muralla de San Carlos, para que estas puedan ser derrumbadas, se encuentra á informe del Arquitecto de Hacienda en la Dirección General de Propiedades e Impuestos.

Caminos vecinales

De Real orden dictada por la Dirección General de Obras públicas, se aprueban los expedientes de declaración de utilidad pública de los caminos vecinales de Jerez á la carretera de Sanlúcar á Trebujena, de Alcubilla al Portal y de Jerez á Espera,

Sociedad

En Jerez ha quedado constituida la sociedad de recreo denominada «La Unión.»

Se designó en elección presidente de la misma el Sr. D. José Moreno da la Calle.

Alumno aprovechado

En el expés de ayer regresó de Sevilla el distinguido joven D. César Peman y Pemarín.

Fué á la citada capital andaluza á examinarse en aquella Universidad de la asignatura de Derecho Penal, obteniendo la brillante calificación de Sobresaliente.

Reciba nuestra felicitación, dicho joven y sus señores padres.

Ocurrencias locales

A las 11 y 15, por el guardia municipal Benito Lorenzo, fueron detenidos en la Inspección de Vigilancia, Juan Sánchez Pérez, de 14 años y Juan Fernández Pérez (a) «El Ben» de 12, por sustraer 500 gramos de maiz que les fueron ocupados, de sacos depositados en el Muelle de Paerta Sevilla, propiedad de los Sres. Márquez Calvo.

—A las 18 y 30 por el guardia municipal Rafael Busadeo, fué acompañado á la Casa de Socorro para ser curado de mordedura de perro en la pierna derecha, el niño José Mateo Piña. El hecho ocurrió en la calle Portería de Capuchinos.

Título

Para su entrega al interesado, remite á este Gobierno civil, el Instituto general y Técnico de Cabra, título de Bachiller, expedido á favor de D. Manuel Martí Torres.

Vocal

Don José Valencia Ruiz, maestro propietario de la Escuela Nacional de Niños de Puerto Serrano, se ha posesionado del cargo de vocal de la Junta local de primera Enseñanza de dicha población.

Edicto

La Alcaldía de Sanlúcar de Barrameda, remite edicto para su publicación en el «Boletín Oficial», convocando á los industriales de clases agremiadas para la elección de Síndicos y clasificadores que hayan de efectuar el reparto de las cuotas que á los gremios corresponda satisfacer en el próximo año de 1914.

La herida de anoche

Anoche, próximamente á las diez, se desarrolló en la calle San Leandro un suceso, del que resultó herida una mujer llamada Manuela Morales Mariño, de cuarenta años de edad y domiciliada en la calle San Bernardo, núm. 10.

Esta sostenía relaciones amorosas con Juan Velasco Cruz (a) «El Cojo», de oficio panadero y habita, San Juan, núm. 23.

Hace cuatro días que habían cuestionado, por celos que él tenía de la Manuela.

Anoche, la referida individuo estaba en la puerta de su domicilio y, sabiendo que su amante estaba escondido tras de la esquina, para que se enterara, dijo que iba á ver los cuadros cinematográficos que se exhiben en la plaza de San Antonio.

Con esto aumentaron los celos del Juan, que pensó esconderse en la expresada calle San Leandro, y esperó á que pasara la repetida mujer.

Cuando se encontraba ésta próxima á él sa-

lió al encuentro y, con una navaja le asestó un golpe en la cara.

Juan Velasco se dió inmediatamente á la fuga.

A los gritos de auxilio que ella solicitaba, acudió el sereno de la demarcación, conduciéndola al Hospital Mora.

El doctor don Carlos Gieb, auxiliado del alumno de guardia don Mannel de los Reyes y practicante don Mariano García, la asistió de una herida de diez centímetros de extensión, que le coje desde la región molar izquierda hasta la comisura labial del lado opuesto.

Por prescripción facultativa quedó en el hospital, ocupando la cama número 34 de la sala de la Concepción.

El agresor se presentó próximamente á la una de la madrugada, al sereno de la demarcación en donde habita Vicente Palomo.

El Juan Velasco hacia catorce años que sostenía relaciones con la individuo herida, habiendo tenido ambos un hijo, que cuenta diez años de edad.

Hace algunos meses estuvieron separados, según dice el detenido, á consecuencia del carácter imposible de ella.

Cuando cometié el hecho, el agresor dirigióse al campo del Sur, tirando al mar una chaveta, con la que causó la herida.

Hace más de un mes, el Juan Velasco notó que la María solía salir á la calle muy amenuado y, sospechando pudiera sostener relaciones con otro hombre, se puso al asecho hasta que, efectivamente, comprobó que se reunía con un tal Esquivel, de oficio albañil.

Este anoche se encontraba en la tienda de «Las Flores», y poco antes de pasar ella por dicho establecimiento, se había retirado del mismo el referido individuo, agurdando á la citada mujer, en una calle próxima á la de San Leandro.

Cuando el agresor arrojó la chaveta al mar, siguió por el campo del Sur hasta Puerta de Tierra, y pensando que debía presentarse á la autoridad, regresó á Cádiz, entregándose á dicho sereno.

Por telégrafo

Madrid, 25 (varias horas.)

Política y políticos

Viajes de políticos.—Francos Rodríguez.—El director general de Prisiones.—Suárez Inclán.—Gimeno.

El Gobernador de Barcelona, Sr. Francos Rodríguez, convencido por Romanones y bajo la promesa de que lo releve al abrirse las Cortes, saldrá el próximo domingo para tomar nuevamente posesión de su cargo.

También el domingo marchará á Ocaña el director general de Prisiones.

El ministro de Hacienda Sr. Suárez Inclán, llegará el sábado á Madrid.

Mañana saldrá para Huelva el ministro de Marina Sr. Gimeno.

Lo del Tratado de Portugal.—Para proteger la industria española.

Se supone que no van por muy buen camino las laboriosas conferencias que se vienen celebrando para el convenio comercial Ibero-lusitano.

Los pescadores de las provincias de Huelva y Cádiz, han pedido protección, repetidamente al Poder Central, contra la competencia de que lo hacen víctima sus colegas de Portugal, introduciendo el artículo sin gravamen alguno.

Ultimamente las protestas se han recrudecido, el punto de que en conferencia celebrada hoy entre Romanones y Gimeno, conviniere en que este último se informara directamente del asunto.

De esto obedece la salida de Gimeno para Huelva.

Si lo considera oportuno iría también á algunos puertos de la provincia de Cádiz, cuyas actitudes é intereses conviene conocer.

Desde luego el Gobierno tiene el propósito de amparar los intereses de la industria pesquera española, correspon-

diendo á la protección que á la suya dispensa Portugal.

Del viaje de Poincaré.—D. Alfonso en el «España».—Los festejos.

La primera entrevista entre el presidente de la República francesa y el Rey de España, se verificará á bordo del nuevo acorazado, aun cuando no le haya sido entregada la bandera de las damas españolas.

Mr. Poincaré, á su llegada será recibido por S. M. y acto seguido, D. Alfonso pasará á bordo del acorazado francés; en que venga el presidente, para devolverle la visita.

El alcalde de Madrid y el gobernador civil, de acuerdo con Romanones y el ministro de la Gobernación, tienen terminado el programa que se llevará á efecto durante la permanencia en la capital española, de Mr. Poincaré y de los representantes del Municipio de París.

Un trabajo del «Heraldo».—Declaraciones de un ministerial.—Romanones se sacrifica.—Tregua política.—Las fuerzas del conde.—La batalla al Parlamento.—Fecha de la apertura.—En caso de derrota.—Romanones lo da todo y no pide nada.—Rehuyendo la cooperación conservadora.—Condiciones.—Lo que harían en la oposición.—La pelea por la jefatura.—El jefe no se improvisa.—Historia política.—La taravilla de las mancomunidades.—In memoriam.—Los que varían de opinión.—Amenazas.

El *Heraldo de Madrid* publica hoy un trabajo en el cual atribuye á un alto personaje romanonista, en quien algunos creen reconocer al mismo conde de Romanones, importantes declaraciones sobre la manera de pensar del conde respecto á la actual incidencia liberal.

Dice que Romanones está dispuesto á realizar todo género de sacrificios hasta conseguir que desaparezcan las diferencias entre los ministeriales y los firmantes del manifiesto, pero que se abstiene de hacer nuevas gestiones hasta que se marche M. Poincaré de España, porque dada la importancia que para la vida nacional y para las relaciones internacionales puede tener esta visita, no debemos distanciarnos ni distraernos, para que no nos sorprendan en luchas intestinas dentro del partido que podría debilitar la autoridad del Gobierno actual que desde luego cuenta con la confianza absoluta de quien debe otorgarla.

El conde dispone del ochenta por ciento de los concejales y diputados provinciales y aunque podría utilizar estas fuerzas—sigue diciendo el declarante—en el momento decisivo, rehuye este medio, porque desea que la batalla se libere en el Parlamento.

A ese efecto se abrirán las Cortes del veinticuatro al veintisiete.

Enseguida el mismo Romanones, precavido una votación de la que, si fuera derrotado, cederá el Gobierno á los prietistas.

En este caso ellos gobernarán con el apoyo desinteresado de Romanones y sin que este pida nada para sus amigos.

Enseguida provocará una nueva votación para demostrar que la unión del partido estaba hecha.

El triunfo—dice—será válido si no cooperan á su derrota los conservadores, porque entonces serían estos y no el partido liberal, los que gobernarán.

Romanones necesitará reciprocidad, por tanto precisale saber antes de llegar á la batalla, si venciendo el disidente corresponderán de igual forma.

En caso de que no sea aceptada esta proposición irán los liberales á la oposición y allí se debatirá la jefatura poniendo frente á frente los respectivos programas y organizando la propaganda, los mítines y las campañas en la prensa que juzguen necesarias.

Signe diciendo el *Heraldo*; por boca del entrevistado, que los partidos necesitan un jefe que salga de su seno.

Las jefaturas deben ganarse y nunca caer en improvisados porque esas impro-

visaciones son siempre funestas para la vida de los partidos.

Romanones aunque ha hecho una carrera rápida, lleva veinticinco años de servicios al partido liberal sin haber pertenecido á ninguno otro, de manera que no hay para que hablar de improvisaciones.

En caso de que triunfaran los disidentes precisaría que resolviera el Senado la Ley de Mancomunidades, pero Cataluñano resignarse á que quede irresuelto el problema, y se plantearía de nuevo el conflicto entre García Prieto y los exministros del Gabinete de Canalejas, en caso de que guarden algún afecto á la memoria de éste, que discreparían con los amigos de Montero Ríos.

Refiriéndose á este punto dijo que había dos actitudes verdaderamente extrañas, la de Rodríguez como presidente de la Comisión del Senado, acérrimo partidario que fué del proyecto y la de Ruiz Valarino, entusiasta disidente hoy, que presidió la Comisión dictaminadora en el Congreso.

Terminan las declaraciones diciendo: En caso de que triunfaran los disidentes, se verían cosas muy curiosas, pero confío en que no llegará la ocasión de verlas.

Lerroux á Madrid

Desde París ha teleografiado el jefe del partido radical, que el sábado llegará á Madrid.

El Consejo de Estado.—Cambio de artillería.

Mañana se reunirá la comisión permanente del Consejo de Estado y el lunes celebrará sesión en pleno.

Entre los expedientes que tienen que resolver, figura el cambio de gran parte de la artillería del *Reina Regente*, pues recientes bombardeos han demostrado que no dieran algunos cañones el resultado deseado.

El programa de los disidentes
Varios caracterizados disidentes, de la política romanonista, afirman que en los primeros días de Octubre, García Prieto reunirá á los exministros, firmantes del manifiesto, para leerle el documento-programa que ha recibido de Montero Ríos.

Admitirá objeciones y reformas.
Después reunirá á los diputados y senadores, para que á su vez lo discutan y quede elevado á la categoría de programa del partido.

Noticias de la guerra

De Tetuán

En las primeras horas de la noche se ha recibido de Tetuán, en el Ministerio de la Guerra, un telegrama que no se ha facilitado á la prensa.

No se ha efectuado operación alguna

Hoy, según noticias, no se ha efectuado operación alguna en el Rif.

Dícese que los *pacos* tampoco han disparado un tiro.

Se hizo el convoy á Lauzien sin novedad.

Caida de un caballo

A consecuencia de un movimiento extraño que hizo el caballo que montaba cayóse del mismo, el capitán Bascarán, resultando levemente herido.

Tren tiroteado

De Uxda salió un tren militar que se dirigía á Zaulit.

Fué atacado por los moros que sostuvieron nutrido tiroteo resultando un herido.

Varias noticias

Huelga que se prepara

Comunican de Málaga que con motivo de haber sido despedido la oficialidad del vapor correo *Antonio Eola* por negarse éstos á viajar sin que dicho buque sufriera las reparaciones necesarias que justamente reclamaban amenazan con declararse en huelga todas las tripulaciones

Lean vds eso atentamente

Las Turbaciones de la Circulación

El Artritisismo

Sería un error muy grave creer que hubiera de emplear el **DEPURATIVO RICHELET**, cuando aparecen las manifestaciones externas (enfermedad de la piel) debidas á una invasión de humores en la sangre.

El **DEPURATIVO RICHELET** posee una acción mucho más extendida. En efecto, da maravillosos resultados en todas las afecciones del aparato circulatorio, que sean esas afecciones debidas á las arterias que están menos flexibles ó á la sangre que se halla ya enferma. Su acción se hace sentir, particularmente en las personas que que tienen más de 45 á 50 años, cuando el corazón se hace menos vigoroso, las arterias menos elasticas produciendo en este momento perturbaciones de la circulación, congestiones, entorpecimientos, comezones, sofocaciones, hinchazón de los miembros, vértigos y síncope, pesades de cabeza, reumatismos, dolores de las articulaciones, jaquecas persistentes, yota, etc.) En una palabra, todas las manifestaciones de origen artrítico.

En lo que toca á las mujeres llegadas á la edad crítica, suprime las turbaciones muchas veces gravísimas de este período difícil.

No sabríamos recomendar demasiado á todas las personas que han padecido ya perturbaciones de la circulación, el uso casi constante del **DEPURATIVO RICHELET**.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, á todas las personas que lo piden.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET, 13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITO GENERAL y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola 9.—San Sebastián.

Depósito en Cádiz.—Restituto Matute, plaza Isabel II.—En San Fernando F. Matute, (Farmacia) En Sanlúcar. R. Matute (F. y Droguería).

de los bascos de la Compañía y será secundada además por la Federación General de la Marina Mercante.

Del extranjero

Boda de Príncipe

Telegrafian de Bucarets que se ha anunciado oficialmente los esponsales del Príncipe Carlos de Rumanía con la gran Duquesa Olga de Rusia y los de la Princesa Isabel de Rumanía con el Príncipe Jorge, heredero de la corona de Grecia.

Desde Sanlúcar

Debut del Sr. Morano

Anoche hizo su debut en el Principal, la gran compañía cómica-dramática que dirige el eminente y aplaudido actor D. Francisco Morano, que obtuvo un verdadero y franco éxito, siendo la obra escogida para tal objeto, la adaptación del francés en tres actos titulada «La Llamada», cuya obra fué acogida favorablemente por el numerosísimo como distinguido público que llenó totalmente el bonito coliseo, presentando este un pintoresco aspecto.

El mujeriego que ocupaba el teatro era de lo más encantador, elegante y distinguido. La animación fué grande, pasándose una noche amena como agradable.

La interpretación dada á tan magnífica obra, cuyo argumento gustó mucho á la concurrencia por ser interesante y de un corte muy fino, obtuvo del público una calurosa y constante ovación, distinguiéndose la primera actriz señorita Amparo F. Villegas, que desempeñó su cometido de una manera admirable, gran desenvoltura y suma naturalidad, escuchando nutridísimos aplausos.

En cuanto al Sr. Morano, huelga todo cuanto digamos de su excelente labor, pues nos quedaríamos siempre cortos; fué ovacionadísimo durante toda la representación.

Merecen unánimes plácemes las Srtas. Pilar Gómez, Pascuala Mesa y Angeles Espina.

Los del sexo fuerte estuvieron todos acertadísimos en el desempeño de su ardua labor, siendo muy dignos de mención los Sres. Lagos, Campos, Portes, Pastor, Aguado y otros.

La obra fué presentada en escena con un soberbio decorado, moderno mobiliario y lujosísimo vestuario, siendo el golpe escénico de un efecto maravilloso; al final de «La Llamada» se representó el juguete cómico en un acto y en verso, titulado «Lanceros», distinguiéndose en su desempeño el Sr. Campos, que hizo reír al público con su gracia en el papel de asistente, escuchó merecidos aplausos.

En resumen, la compañía ha gustado mucho al público sanluqueño, saliendo muy satisfecho y haciendo grandes elogios de la empresa, que ha tenido tan magna idea al contratar artistas del calibre del Sr. Morano.

Para esta noche la grandiosa obra en cuatro actos, adaptación de Augusto Abrie, titulada «Papá Lebonnard».

El corresponsal.

25-9-13.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 26
San Cipriano, mr. y santa Justina, vg. y mr

SANTO DEL DIA 27
Santos Cosme, Adolfo y Damián mrs. y san Belegrin, ob.

Jubileo

Día 26.—En la iglesia de Ntra. Señora de las Mercedes.

Día 27.—En la Iglesia de la Conversión de San Pablo.

Se manifiesta á las 8 y se oculta á las 6.

Urberuaga de Ubilla.—Marquina. (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pidase memoria.

Sebastián Martínez de Pinillos
Joaquín Martínez de Pinillos

ABOGADOS

Bufete.—Segismundo Moret, 48.

Horas de consulta:

De 10 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde